

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perkembangan teknologi dari waktu ke waktu sangatlah pesat sehingga membuat pekerjaan yang dilakukan harus dapat diselesaikan dengan mudah, cepat dan tepat. Manusia harus mampu mengikuti perkembangan teknologi sehingga teknologi yang ada dapat membuat kegiatan pekerjaan manusia dengan mudah, cepat, tepat, dan dapat memberikan informasi yang benar. Selain hal tersebut, teknologi yang dimanfaatkan dengan baik dapat meningkatkan produktivitas pekerjaan, waktu dan biaya.

Dengan kemajuan teknologi tersebut, persaingan di dunia kerja dalam perusahaan semakin ketat. Perkembangan perusahaan semakin banyak dari waktu ke waktu, sehingga perusahaan saat ini harus memiliki strategi untuk mempertahankan usaha bisnisnya. Perusahaan yang sukses dalam mempertahankan bisnisnya tidak terlepas dari peran perusahaan dalam mengelola persediaan barang sehingga dapat mendukung permintaan dari pelanggan dengan sebaik mungkin. Perusahaan yang mampu mengendalikan dan mengelola persediaan barang sehingga dapat memenuhi permintaan pelanggan akan dapat mempertahankan perusahaannya.

Mr.Token adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang jasa hiburan, yang menyediakan berbagai macam permainan yaitu mesin *redemption*, *simulator*, *prize*, *kidy ride* dan *walking animals*. Mesin *redemption* merupakan mesin permainan yang dapat mengeluarkan tiket, tiket tersebut dapat ditukarkan dengan berbagai barang mulai dari makanan ringan, alat tulis sekolah, alat rumah tangga, elektronik dan *accessories*. Penukaran hadiah dapat dilakukan di semua *outlet* Mr.Token yang ada di Surabaya dengan membawa tiket yang didapat dari mesin *redemption* yang dimainkan oleh pelanggan, tiket dihitung menggunakan mesin *cutter* tiket yang terdapat menghitung secara otomatis saat tiket tergiling, dari jumlah yang tergiling dapat ditukar dengan barang sesuai jumlah tiket yang didapat oleh pelanggan. Mesin *cutter* tiket tersebut terdapat juga *counter* akumulasi tiket tergiling selama mesin beroperasi, untuk mengetahui jumlah tiket yang tergiling pada setiap harinya dan dicocokkan dengan jumlah barang yang keluar.

Mr.Token selalu melakukan pengawasan terhadap laporan pencatatan persediaan barang yang dilakukan secara manual oleh kasir yang bertugas saat itu. Kasir membuat laporan di lembar kerja setiap hari dan dikirim ke kantor setiap satu minggu sekali untuk dicek kembali oleh admin kantor dengan menyalin dari lembar kerja kertas ke dalam komputer. Seringkali terjadi kesalahan saat pencatatan sehingga terjadi selisih antara barang yang keluar dengan *counter* tiket yang berjalan.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka penulis terdorong untuk meneliti bagaimana perbandingan antara pencatatan manual dengan **“Sistem Pencatatan Persediaan Barang”** menggunakan microsoft excel yang dapat mempermudah dalam pencatatan persediaan stok barang, pencatatan barang masuk dan keluar, dan auto rekap agar mudah memperoleh informasi barang-barang yang diminati oleh pelanggan. Sistem yang ada diharapkan dapat mempermudah pekerjaan pada Mr.Token dalam mengelola dan mengontrol data persediaan stok barang dengan mudah.

B. Rumusan masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut dapat diidentifikasi masalah sebagai berikut: Bagaimana perbandingan sistem pencatatan persediaan barang cara manual dengan microsoft excel ?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

Penelitian ini dilakukan dengan maksud untuk mengetahui perbandingan pencatatan cara manual dengan pencatatan menggunakan microsoft excel. Setelah itu, data tersebut digunakan untuk menyusun Tugas Akhir sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program D-III Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik NSC Surabaya.

1. Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan ini adalah: Untuk mengetahui perbandingan pencatatan persediaan barang pada Mr.Token Surabaya.

2. Manfaat

a. Bagi Mahasiswa : Untuk menambah wawasan tentang pentingnya pen catatan persediaan barang menggunakan sistem komputerisasi.

b. Bagi Perusahaan :

- 1) Agar perusahaan dapat melakukan pencatatan persediaan dengan menggunakan sistem komputerisasi microsoft excel.
- 2) Dapat mengelola dan memberikan informasi dengan cepat dan tepat kepada setiap bagian kerja.